

**CALCIUM CARBONATE, MAGNESIUM HYDROXIDE- calcium carbonate, magnesium hydroxide tablet, chewable**  
**Contract Pharmacal Corp.**

-----  
**4446- Export**

**Ne pas utiliser ce produit s'il manque la fermeture d'étanchéité sous le capuchon.**

Un soulagement rapide et efficace des brûlures d'estomac associées à l'excès d'acide gastrique. ROLAIDS commence à neutraliser l'acide gastrique en moins de 10 secondes. ROLAIDS est une excellente source de calcium et de magnésium. La consommation de calcium, lorsqu'elle s'accompagne d'un apport suffisant en vitamine D, d'une alimentation saine et de la pratique régulière d'une activité physique, peut réduire le risque d'ostéoporose. Antiacide faible en sodium.

**Ingrédients médicamenteux (par comprimé à croquer) :** 675 mg de carbonate de calcium USP (équivalent à 270 mg de calcium), 135 mg d'hydroxyde de magnésium USP (équivalent à 57 mg de magnésium).

**Ingrédients non médicamenteux :** Saccharose, dextrose, acide ascorbique, stéarate de magnésium, dioxyde de silicium, arôme de menthe émeraude, sucralose (309-059).

**Effets sur garde :** Ne pas prendre ce produit à moins de 2 heures de la prise d'un autre médicament, car l'efficacité de ce dernier pourrait en être altérée. Ne pas prendre ce médicament durant plus de deux semaines ni en cas de réapparition des symptômes, sauf sur avis d'un médecin. Les personnes atteintes d'une maladie du rein ne doivent pas prendre ce produit, sauf sur avis d'un médecin. Consulter un médecin avant de prendre ce médicament. Garder hors de la portée des enfants. Conserver à moins de 25 °C.

**Précautions à prendre :** Certaines personnes peuvent souffrir de diarrhées.

**MODE D'EMPLOI - ANTIACIDE :** Adultes : croquer de 2 à 3 comprimés à l'apparition des symptômes ou selon les directives du médecin. Dose maximale : 11 comprimés par jour. Femmes enceintes : croquer 1 ou 2 comprimés à l'apparition des symptômes ou selon les directives du médecin. Dose maximale : 5 comprimés par jour.

**SUPPLÉMENT DE CALCIUM ET DE MAGNÉSIUM :** Adultes et femmes enceintes : croquer 1 ou 2 comprimés après la repas ou selon les directives du médecin. Dose maximale : 5 comprimés par jour.



**Rolaid's®**  
**EXTRA STRENGTH – FORT**  
**ANTIACID/CALCIUM AND MAGNESIUM SUPPLEMENT**  
**ANTIACIDE/SUPPLÉMENT DE CALCIUM ET DE MAGNÉSIUM**

Starts to work in  
 L'action débute en **10 sec.**

**2**  
 DOUBLE ACTION  
**CALCIUM**  
**MAGNESIUM**

**675 mg**  
 Calcium Carbonate/  
 Carbonate de Calcium USP

**135 mg**  
 Magnesium Hydroxide/  
 Hydroxyde de Magnésium USP

**96** chewable tablets  
 comprimés à croquer

**mint/menthe**  
 NPN 80044143

**Do not use if inner seal on bottle is broken or missing.**

For fast and effective relief of heartburn associated with excess stomach acid, ROLAIDS starts to neutralize stomach acid in less than 10 seconds. ROLAIDS is an excellent source of calcium and magnesium. Calcium intake, when combined with sufficient vitamin D, a healthy diet, and regular exercise, may reduce the risk of developing osteoporosis. Low sodium antacid.

**Medicinal Ingredients (for each chewable tablet):** Calcium carbonate USP 675 mg (equivalent to 270 mg of calcium), Magnesium hydroxide USP 135 mg (equivalent to 57 mg of magnesium).

**Non-Medicinal Ingredients:** Sucrose, dextrose, stearic acid, magnesium stearate, silicon dioxide, low mint flavor, sucralose (309-059).

**Warnings:** Do not take within 2 hours of another medicine as the effectiveness of the other medicine may be altered. Do not use for more than two (2) weeks, or if symptoms recur, unless directed by a doctor. Individuals with kidney disease should not take this product except on the advice of a doctor. Ask your doctor before use. Keep out of reach of children. Store below 25°C.

**Known Adverse Reactions:** Some people may experience diarrhea.

**DIRECTIONS - ANTIACID:** Adults: chew 2-3 tablets as symptoms occur or as directed by a doctor. Maximum: 11 tablets/day. Pregnant Women: chew 1-2 tablets as symptoms occur or as directed by a doctor. Maximum: 5 tablets/day.

**CALCIUM & MAGNESIUM SUPPLEMENT:** Adults and pregnant women: chew 1-2 tablets after meal or as directed by a doctor. Maximum: 5 tablets/day.

Rolaid's® is a registered trademark of/est une marque déposée de Contract, Inc., used under license/utilisée sous licence. Distributed by/Distribué par : Sunell Santé Grand Public/Consumer Health Inc., Laurel, DC, HVV 043 1-800-636-3654 ©2014 www.rolaid.ca

0063524-01 E50106407A



**CALCIUM CARBONATE, MAGNESIUM HYDROXIDE**

calcium carbonate, magnesium hydroxide tablet, chewable

**Product Information**

<b>Product Type</b>	HUMAN OTC DRUG	<b>Item Code (Source)</b>	NDC:10267-0020
<b>Route of Administration</b>	ORAL		

**Active Ingredient/Active Moiety**

Ingredient Name	Basis of Strength	Strength
<b>CALCIUM CARBONATE</b> (UNII: H0G9379FGK) (CARBONATE ION - UNII:7UJQ5OPE7D)	CALCIUM CARBONATE	675 mg
<b>MAGNESIUM HYDROXIDE</b> (UNII: NBZ3QY004S) (MAGNESIUM CATION - UNII:T6V3LHY838)	MAGNESIUM HYDROXIDE	135 mg

**Inactive Ingredients**

Ingredient Name	Strength
SUCRALOSE (UNII: 96K6UQ3ZD4)	
STEARIC ACID (UNII: 4ELV7Z65AP)	
SILICON DIOXIDE (UNII: ETJ7Z6XBU4)	
MALTO DEXTRIN (UNII: 7CVR7L4A2D)	
MINT (UNII: FV98Z8G1TP)	
DEXTROSE (UNII: IY9XDZ35W2)	
MAGNESIUM STEARATE (UNII: 70097M6I30)	
SUCROSE (UNII: C15IH8M554)	

### Product Characteristics

<b>Color</b>	white	<b>Score</b>	no score
<b>Shape</b>	ROUND	<b>Size</b>	16 mm
<b>Flavor</b>	MINT	<b>Imprint Code</b>	R;X
<b>Contains</b>			

### Packaging

#	Item Code	Package Description	Marketing Start Date	Marketing End Date
1	NDC:10267-0020-6	96 in 1 BOTTLE, PLASTIC; Type 0: Not a Combination Product	10/18/2013	

### Marketing Information

Marketing Category	Application Number or Monograph Citation	Marketing Start Date	Marketing End Date
Export only		10/18/2013	

**Labeler** - Contract Pharmacal Corp. (057795122)

Revised: 4/2020

Contract Pharmacal Corp.